



## DIPLOMATIE

C'est son premier déplacement à l'étranger depuis sa nomination à la tête du gouvernement de la Transition. Raymond Ndong Sima est à La Havane (Cuba) où il représente le général Brice Clotaire Oligui Nguema au Sommet des chefs d'Etat et de gouvernement du Groupe des 77 + la Chine ouvert hier.

Page 4

## PARLEMENT

Nommé le 11 septembre par décret du président de la Transition, Brice Clotaire Oligui Nguema, Jean-François Ndongou a pris officiellement place hier au "perchoir" de l'Assemblée nationale de la Transition. Pour l'ancien ministre et président du CNC, l'ancêtre de la HAC, les chantiers ne manquent pas.

Page 3

## HOMMAGE

Geste ô combien symbolique mais conforme aux traditions républicaines. Le président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, s'est rendu hier au Mausolée Léon Mba pour y honorer la mémoire du premier président du Gabon, rencontrant ensuite des membres de la famille du dirigeant défunt.

Page 3

# VYCKOS, À JAMAIS

**EMOTION** et tristesse hier au Palais des sports de Libreville où la Nation, à travers ses dirigeants - le président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema en tête - et le monde artistique, notamment, rendait un ultime hommage à Vyckos Ekondo, mort à Casablanca (Maroc) mi-août dernier. Le roi du Tandima, qui sera inhumé ce samedi, a été fait à titre posthume officier dans l'Ordre national de l'Étoile équatoriale. **Page 2**



Photo : Scott Ngokila

## POUR MOI QUOI...

Décidément, il faudra un vrai magicien pour régler tous les problèmes, toutes les préoccupations des Gabonais.

Depuis qu'il y a changement, nos compatriotes sont convaincus que les nouveaux "maîtres" du pays ont la solution à tout. Alors, chacun se lève pour solliciter l'arbitrage du président du CTRI pour trouver une solution à ses préoccupations.

C'est ce qu'on observe avec les partenaires sociaux, les chômeurs, les épargnants floués, les travailleurs traînant des arriérés de salaires, les conflits fonciers, bref, chacun pense avec ses soucis. Ceci est normal parce qu'il n'y a que le chef pour trouver des réponses à nos préoccupations. Mais, n'est-ce pas trop tôt de le mettre sous pression de la sorte ? Et puis, doucement, donnons lui un peu de temps. Il n'est tout de même pas un magicien ? Que n'a-t-on pas fait par le passé pour satisfaire à leurs multiples mouvements ? Pensent-

ils aux autres qui ne bénéficient pas d'autant d'attention, d'avantages matériels qu'eux mais qui s'investissent mieux que quiconque à la construction de la Nation. Oui, la Transition est là pour rétablir les Gabonais dans leur dignité, corriger les injustices du passé mais, il y a un "mais". Ce "mais", c'est veiller à la restauration de nos valeurs, apporter le changement dans nos mentalités, reconstruire le pays. Pour cela, il sera à l'écoute de chacun et de chacune, quoi.